



zur Steigerung der Lebensqualität

### INHALT des WORKSHOPS:

Vorführung der Funktionsweise sowie Praxis in verschiedenen Anwendungsformen. Erfahrungsberichte und Tipps für die Eigenanwendung zu Hause.



### ANWENDUNG:

Bei körperlichen Missempfindungen und allgemeinen Unwohlsein, sowie zur Reinigung u.v.m. werden die Körperkerzen an speziellen Punkten des Körper angesetzt und erzeugen eine wohltuende Wärme. Körperkerzen aktivieren und harmonisieren auf verschiedenen feinstofflichen Ebenen unsere Lebensenergien und üben klärende Wirkung auf Körper, Geist und Seele aus.

### DIE TRANSFORMATORISCHE KRAFT DES FEUERS:

- . Aktivierung des Energieflusses
- . Lösung von Verspannungen
- . Potenzierung der Selbstheilungskräfte
- . Stressverminderung (Beruf und Alltag)
- . Erholsamerer Schlaf
- . Antriebssteigerung
- . Förderung von Fähigkeiten und Talente
- . Re-Aktivierung des Energiefluss bei Narben
- . Harmonisierung der Chakren

# Donnerstag, 19. Oktober 2017

# KÖRPERKERZEN-

## WORKSHOP mit Gertraude Dittenbach

### KURSORT:

**VITAMYND - in „Heidi's Zauberpark“**  
1170 Wien, Dornbacher Straße 62

### WORKSHOP-ZEITEN:

#### wahlweise:

**Donnerstag, 19. Oktober 2017: 14:00-17:00+**

#### für Berufstätige:

**Donnerstag, 19. Oktober 2017: 18:30-21:30+**

### KURSGEBÜHREN:

(inklusive 5 Körperkerzen „+“ Nachbesprechung)

**Workshop € 58,00**

**ALVITAL-Ermäßigung: € 38,00**

**ZIELGRUPPE:** Erwachsene sowie Kinder

**ANMELDUNG:** [office@alvital-allesleben.at](mailto:office@alvital-allesleben.at)

**HINWEIS:** Körperkerzen ersetzen nicht den Arzt

### **GERTRAUDE DITTENBACH über sich:**

Aus dem Waldviertel kommend, unterstütze ich dort und in Wien seit vielen Jahren als Energetikerin Menschen bei vielen ihrer Prozesse.

In meinen Workshops lasse ich all mein Wissen und meine Erfahrungen aus der feinstofflichen Energiearbeit sowie aus zusätzlichen Methoden meines Repertoires mit einfließen.

Beispielsweise bestimme ich die Farbwahl der Kerzen für jeden meiner Klienten individuell nach dem „Tiroler Zahlenrad“, zeige Kombinationsmöglichkeiten mit ätherischen Ölen und Kräutern auf, u.v.m.

Speziell meine „Waldviertler Energie-Körperkerzen“ werden von vielen anderen professionellen Anwendern wegen ihrer Qualität hochgeschätzt.

Meine „Waldviertler Energie-Körperkerzen“ sind Naturprodukte aus Baumwolle, Wachs und Farbe.

Ich stelle sie in liebevoller Handarbeit her und lade sie durch ein spezielles Verfahren energetisch auf. Ein günstiger Direktbezug ist beim Workshop möglich.

Eure

Gertraude Dittenbach